Sports 11

Les impressions

Satisfaction partagée



Jorge Costa et Pierre-Emerick Aubameyang sont satisfaits du point obtenu par les Panthères.

Propos recueilles par J.A.L Franceville/Gabon

Pierre-Emerick Aubameyang (capitaine des Panthères du Gabon) : "Quand on joue à domicile, on espère toujours gagner. Mais avec le recul, on doit prendre le point positivement. Parce que le Maroc a bien joué le coup. Nous avons dominé la seconde période, mais n'avons pas su faire la différence. Il y a des jours

comma ça. Il ne faut donc pas être négatif. On va regarder vers l'avant et rester confiant pour la suite. Concernant Didier Ibrahim Ndong, j'ai trouvé dommage son attitude lors de son remplacement. On peut comprendre sa frustration, mais il y a des choses qui ne se font pas. Nous les cadres lui avons parlé. Il a été rappelé à l'ordre.''

Jorge Costa (sélectionneur du Gabon) : "On a joué pour la victoire, mais à défaut, on n'a pas perdu. Mais ce n'est que le premier match. La prochaine journée, nous jouons le Mali. Nous irons là-bas pour les trois points. La gestion du groupe a été bonne, à mon avis. Les joueurs ont donné le maximum pour gagner, mais en face, il y avait une équipe marocaine bien organisée et qui est venue pour ne pas perdre. Peut-être qu'avec un changement de système en cours de match, on aurait pu apporter quelque

chose de différent et de décisif. Mais c'est difficile mieux valorise mance.

tionneur du Maroc) : "On aurait aimé remporter ce match, vu qu'on joue les matches pour les gagner. C'est le début des qualifications et en face, il y avait une équipe gabonaise avec de fortes individualités. C'est donc déjà pas mal ce que les garçons ont accompli. Dans cette équipe, il y a une âme, mais il manque encore quelque chose. On est une bonne équipe, mais pour devenir une grande équipe, nous devrons apprendre à tuer les matches ou profiter des moindres opportunités. Mais félicitations à ce groupe qui a pu arracher le match nul, malgré l'absence de cinq titulaires. On connaissait les forces du Gabon, on a réussi à contenir les deux attaquants et couper les transmissions avec leurs coéquipiers du milieu de terrain. Je suis fier de mes joueurs, qui ont fait honneur au drapeau marocain."



de changer de système quand tu n'as pas les joueurs pour l'animer. On a utilisé le système qui joueurs que j'ai à ma disposition. On n'a pas joué contre une équipe du village, mais contre le pays qui s'est le premier qualifié sur le terrain pour la Can-2017. Ce n'est donc pas une mince perfor-Hervé Renard (sélec-



Triple ton crédit jusqu'au 11 Octobre! Appelle à 0,6 F/s !!!

Double Crédit vers le national valable 1 mois et Double Crédit vers Moov valable 4 jours.